

# Tauchclub Triton zog Jahresbilanz

Vorstand wiedergewählt — Gründung einer Katastrophengruppe vorgesehen

ob. Dillingen. Neben der üblichen Berichterstattung über das zurückliegende Jahr standen eine Satzungsänderung und die Neuwahl des Vorstandes im Mittelpunkt der ordentlichen Mitgliederhauptversammlung des Tauch-

clubs Triton. Nach der Begrüßung durch den bisherigen Vorsitzenden Wolfgang Kallenborn und der Feststellung der Beschlußfähigkeit folgte die Versammlung einstimmig einer ausgearbeiteten Satzungsänderung.

Unter dem Beifall seiner Sportfreunde wurde Peter Heinrich, einer der aktivsten Mitglieder und Saarlandmeister 1974, geehrt.

In seinem Jahresbericht unterstrich der 1. Vorsitzende Wolfgang Kallenborn, daß

Anzeige

**Was Brillenmode kündigt  
man bei Brillen-Marx findet.**

Saarlouis, Französische Straße 2, Telefon 2814

der Tauchclub im zurückliegenden Jahr einen beträchtlichen Zuwachs an Mitgliedern zu verzeichnen habe und derzeit 64 aktive Mitglieder zähle. Dies sei um so höher zu bewerten, als das Training, das in der Regel gut besucht sei, bedingt

durch Reparaturen am Hallenbad, für längere Zeit habe ausfallen müssen.

Gut besucht waren der Berichterstattung zufolge die Lehrgänge an der Staatlichen Sportschule in Saarbrücken. Im zurückliegenden Jahr erwarben zwei Mitglieder das Tauchsportabzeichen in Gold, fünf in Silber, fünf in Bronze und ein Mitglied das Jugend-Tauchsport-Abzeichen.

Erfolge meldeten die Taucher auch von Wettkämpfen. So gehören die Erringung einer Saarlandmeisterschaft und ein Unentschieden beim Städtevergleichskampf gegen Weinheim mit zur positiven Jahresbilanz.

Tauchfahrten nach Luxemburg und in die Eifel und ein gemeinsamer Tauchurlaub vieler Clubmitglieder in Calella, Spanien, füllten das Jahresprogramm. Der 1. Vorsitzende teilte mit, daß der

Tauchclub Triton beachtigt, eine Katastrophengruppe zu bilden, die der Stadt Dillingen unterstellt werden soll. Den von den Kassenprüfern bestätigten Kassenbericht erstattete Wolfgang Alt.

Nach einstimmiger Entlastung setzt sich der neue Vorstand, für zwei Jahre gewählt, wie folgt zusammen: 1. Vorsitzender Wolfgang Kallenborn, stellvertretender Vorsitzender Josef Lorang, Schriftführer Jutta Kallenborn, Gerätewart Karl Klein, Kassierer Ilona Gallion. Dem erweiterten Vorstand gehören Tauchwart Siegfried Mittermüller, Übungsleiter Helmut Kreutzer, Jugendwart Helmut Hauck und Beisitzer Peter Heinrich an.

Mit dem Dank an alle Mitglieder und dem Wunsch auf eine erfolgreiche Tauchsaison 1975 schloß Wolfgang Kallenborn die Jahreshauptversammlung.